

## 「支部講演会」を開催しました

2025年5月15日、オリオンホテル那覇において、庄子真憲沖繩地区税関長を講師にお招きし、『最近の税関行政について』を演題に沖繩支部講演会を開催しました。

当支部では例年、この時期、沖繩地区税関長による講演会を実施していますが、庄子税関長におかれては、公務ご多忙のところ、昨年引き続き今年も支部講演会の講師を快くお引き受け下さり、支部講演会を無事開催出来ましたこと、支部と致しまして心より感謝申し上げます。

### 《講演会の模様》



庄子税関長の講演においては、日本税関を巡る状況として、日本の輸出入の構造及び最近の動向、急増する輸入貨物、入国者に向けた対応、不正薬物の摘発、金の密輸入に対する取組み及び知的財産侵害物品の水際取締り状況のほか経済安全保障上の脅威への対応、令和7年度関税改正の概要及び我が国におけるEPA等の現状等多岐にわたり丁寧にご説明されました。

その後、沖繩地区税関を巡る状況について、管内の貿易概況、貿易動向のほか国際旅客便及びクルーズ船の運航状況、関税法違反事件の取締り状況及び摘発事例、金の密輸取締り、また、国際的なイベントにおけるテロ対策等詳しくご説明頂きました。



(講演に先立ち嘉手苅副支部長の挨拶)

それから、講演会の冒頭、最近の沖繩地区税関のトピックとして、4月に「ニセモノ撲滅キャンペーン」を行った際、庄子税関長自ら、税関のマスコット「カスタム君」の着ぐるみを着られたお話もされ、多くの道行く人々がすり寄って来るなどそのキャラクターが与える影響の大きさをまさに実感したそうです。



(ご講演をされる庄子税関長)



(喜納幹事によるお礼の言葉)

講演会の後、懇談会へと移り、庄子税関長のほか7名の地区税関幹部の皆様にもご参加頂きました。懇談会においては、支部役員及び税関幹部の皆様と和やかにご歓談をされる中、司会からの「勝手に税関幹部紹介」が今回も行われ、庄子税関長について、『昨年、NAHA マラソン及び沖縄マラソンを約4時間半で完走、2年目入れれば3時間台も十分狙えると紹介されたことに発奮、今年1月の石垣島マラソンに参加し、何と3時間50分28秒で完走しました』との紹介に会場の皆さんもビックリ、また、庄子税関長は大変満足気な様子でした。他の幹部の皆様についても司会からの勝手に紹介に会場の皆さんも笑いながら楽しく歓談されていました。このように支部役員及び税関幹部の皆様との親睦も大いに深めることが出来、盛会裡のうちに今年も支部講演会を終えました。



(小山監査役による乾杯のご発声)



(歓談の様子①)



(歓談の様子②)



(歓談の様子③)



(歓談の様子④)



(新城監査役による中締め：一本締め)

講演会及び懇談会にご参加された会員、役員の皆様、そして庄子税関長をはじめ沖縄地区税関幹部の皆様、どうもありがとうございました。<m(\_\_)m>



(司会:豊川事務局長)



(司会から勝手に紹介される幹部の皆様)